



Meditación Bíblica para 2 Reyes 24

Descripción

Lecturas Bíblicas: Día 315

[2 Reyes 24](#) | [Hebreos 6](#) | [Joel 3](#) | [Salmos 143](#)

Una vez que muere Josías, Jehová levanta su freno temporal y envía a su pueblo al exilio a causa de sus pecados (2 Re 24:3-4). Durante el reinado del hijo de Josías, Joacim, el rey Nabucodonosor de Babilonia convierte a Judá en su siervo, es decir, les obliga a pagarle tributo a cambio de la paz (2 Re 24,1). Pero además, Jehová envía bandas de caldeos (es decir, babilonios), sirios, moabitas y amonitas contra Judá para comenzar a destruir la nación, poco a poco (2 R. 24:2). Además, leemos que este es también el momento de la primera deportación, cuando Nabucodonosor se lleva a los mejores y más brillantes de Judá, incluidos Daniel y sus tres compañeros (Dan. 1:1-7). Sin embargo, esto no es más que el principio.

Durante el reinado del hijo de Joacim, Joaquín, Nabucodonosor dirige de nuevo a Babilonia contra Judá. Esta vez, saquea el templo y roba todos sus tesoros y vasijas, las vasijas que el propio Salomón había fabricado (2 Re 24:13). Esto también marca la segunda deportación de Judá, cuando Nabucodonosor se lleva a los funcionarios, poderosos, artesanos y herreros que quedaban en Judá - incluido el propio rey Joacim- dejando sólo a los más pobres del pueblo de Jehová en la Tierra Prometida (2 Re 24:14). En lugar de Joaquín, Nabucodonosor nombra rey de Judá a Sedequías, tío de Joaquín (2 R. 24:17).

Anteriormente, en 2 Reyes 17, vimos cómo Jehová enviaba al cautiverio a la nación septentrional de Israel, pero aquí Jehová comienza el proceso de enviar al exilio al resto de su pueblo como castigo por sus pecados y rebelión. No debemos pensar, sin embargo, que Jehová está siendo mezquino o tratando de vengarse de Judá, sino que Jehová está ejecutando los términos del pacto que hizo con ellos. Había prometido a Israel bendiciones por la obediencia y maldiciones por la desobediencia (Deut. 28), y eso es exactamente lo que Jehová da a su pueblo aquí, en 2 Reyes 24.

De hecho, lo que vemos aquí es un ejemplo de la fidelidad de Jehová. El Señor prometió que actuaría de una determinada manera, y cumple su palabra. Sin embargo, nosotros, que vivimos en el nuevo pacto, tenemos promesas diferentes, a saber, que Jehová será fiel para derramar su amor

inquebrantable sobre nosotros perpetuamente, no por lo que hayamos hecho, sino por lo que Jesús ha hecho por nosotros. Aunque 2 Reyes 24 es una advertencia contra la persistencia en nuestro pecado, este pasaje también subraya que Jehová cumple sus promesas y que, por tanto, podemos confiar en que cumplirá las buenas promesas que nos ha hecho.

¿Es tu fe una vaga sensación de que al final las cosas saldrán bien, o está tu confianza arraigada en la fe inquebrantable de que Dios cumplirá las promesas que te hizo en Cristo Jesús? Hermanos y hermanas, creamos en las promesas, porque Dios es fiel para cumplirlas.

Categoría

1. Devocional

Etiquetas

1. devocional
2. plan de estudio bíblico

Fecha de creación

2024/11/11

Por autor

invitado

default watermark